

# Der Countdown läuft

Die erste Gewerbeausstellung findet vom 22. bis 24. April statt

**MÜHLEBERG** – Vom 22. bis 24. April findet die erste Gewerbeausstellung MüGe statt. 56 Aussteller präsentieren ihre Produkte und Dienstleistungen.



Mühleberger  
Gewerbeausstellung  
2016



Daniela Joss

Zum ersten Mal in der 1000-jährigen Geschichte der Gemeinde Mühleberg findet eine Gewerbeausstellung statt. Der eigens zu diesem Zweck gegründete Verein IG MüGe verantwortet und organisiert den Anlass. Das Gewerbe im gut 26 km<sup>2</sup> grossen, ländlich gelegenen Mühleberg bietet eine grosse Vielfalt an handwerklichen Betrieben und Dienstleistungen. Etliche Markengaragen bieten Fahrzeuge für jeden Verwendungszweck. Post- und Bankgeschäft sind ebenso möglich wie der tägliche Einkauf.

Selbst wer ein Haus bauen will, kann dies mit dem einheimischen Gewerbe problemlos schaffen. Kein Wunder also, dass an der ersten Gewerbeausstellung 56 Aussteller auf dem Areal des Schul- und Sportzentrums Allenlütten ihre Waren und Dienstleistungen präsentieren.

Die Idee, eine Gewerbeausstellung durchzuführen, nahm im Herbst 2014, im Laufe der Orga-

nisation zu den 1000-Jahr-Feierlichkeiten, zunehmend Gestalt an. Es folgte die Gründung eines Organisationskomitees (OK). Die Herausforderung war gross, denn noch niemand aus dem OK hat so etwas organisiert. Im Januar 2015 sass das OK unter der Leitung von Präsident Sandro Gerber erstmals zusammen. Es folgte ein intensives Vorbereitungs-jahr, das nun mit der Ausstellung seinen Abschluss findet. *FD*

#### ■ INFO:

Öffnungszeiten MüGe 2016

Freitag, 22. April, 17 bis 21 Uhr.

Samstag, 23. April, 10 bis 19 Uhr

Sonntag, 24. April, 10 bis 17 Uhr

Samstags und freitags ist die Festwirtschaft  
offen bis um 0.30 Uhr

Das Ausstellungsgelände in Allenlütten ist mit dem Auto und dem Postauto sehr gut erreichbar. Parkplätze sind signalisiert.

Eintritte: Kinder bis 16 Jahre gratis,

Erwachsene Fr. 5.–

[www.mu-ge.ch](http://www.mu-ge.ch)